



Congreso elogia labor de Graue en la UNAM

Invertir en educación, tema de soberanía nacional, dice rector; creció matrícula en 35 mil sin más recursos, indica



Enrique Graue, rector de la UNAM, acompañado de legisladores durante la sesión de la Comisión Permanente en el Senado.

**VÍCTOR GAMBOA
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El Congreso de la Unión reconoció al rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Enrique Graue Wiechers, por su trayectoria y su permanente defensa de la autonomía universitaria y de la enseñanza pública.

En sesión de la Comisión Permanente en la que resonó el grito universitario, el rector de la Máxima Casa de Estudios advirtió que un país con una pobre educación tiene un futuro incierto y si no invierte lo suficiente en ciencia, tecnología e innovación, está sujeto a los avances de otras naciones para subsistir en el mundo contemporáneo.

"Educación, ciencia e innovación es un vínculo indisoluble de impulsos virtuosos, capaces de

ENRIQUE GRAUE WIECHERS

Rector de la UNAM

"La UNAM no se detuvo y mucho se ha logrado en estos años. También lo ha hecho México. Todas y todos hemos resistido y esperamos mejores momentos"

generar igualdad y detonar el desarrollo. Invertir en educación, tecnología e innovación no es un asunto menor. Es un tema de soberanía nacional", recalzó.

Al hablar en la tribuna del Poder Legislativo, el rector dijo que pese a que la austeridad ha dejado enseñanzas, siempre será

necesario contar con mayores recursos para fortalecer las capacidades de la UNAM.

"La UNAM no se detuvo y mucho se ha logrado en estos años, pero también lo ha hecho México en su conjunto. Todas y todos hemos resistido, elevado esfuerzos y esperamos mejores momentos y circunstancias. Yo tengo la absoluta convicción que nuestra nación saldrá adelante, fortalecida, pujante y llena de esperanzas", afirmó.

En este contexto, resaltó que este año, con enormes esfuerzos, la UNAM absorberá el monto de las becas *Elisa Acuña*, que fueron canceladas por el gobierno federal y apoyaban a los estudiantes de licenciatura.

Graue Wiechers destacó que gracias al fortalecimiento de las instalaciones y a la diversificación educativa, la Universidad Nacional dio cabida a un mayor número de estudiantes, y la matrícula se incrementó de 346 mil en 2016, a 380 mil en el actual ciclo educativo.

"Casi 35 mil alumnos más sin un incremento real del subsidio federal, y sólo para ponerlo en contexto, este aumento equivale a la matrícula total que, a lo largo de los años, han acumulado muchas de las universidades públicas de la nación y por encima, por supuesto, de prácticamente todas las universidades privadas", dijo.

Graue Wiechers subrayó además el carácter gratuito de la educación que ofrece la UNAM y que impacta a muchas familias de escasos recursos, pues ocho de cada 10 alumnos de esa casa de estudios provienen de hogares cuyos ingresos son menores a cuatro salarios mínimos. ●